
事例７ 採材検討会による木材需要への林業事業体の対応力向上 

（東北森林管理局 三八上北森林管理署） 

東北森林管理局では、地域の木
材需要動向が変化したときに、木
材需要に応じた木材を供給できる
ように、その情報を林業事業体に
共有しています。 

三八上北森林管理署では、林業
事業体を始め木材流通・加工業者

や県・市町村を招いた採材検討会を開催し、木材需要の情報共有を図ると
ともに、木材需要に応じた採材方法について意見交換等をしています。同
署管内では、従来は４ｍのスギ材の需要は少ない状況にありましたが、地
域での４ｍのスギ材の需要が増してきたことから、令和２年度に同署が林
業事業体で生産したスギ材に占める４ｍ材の割合が前年度と比べて 12%増
加するなど、木材需要動向の変化に応じた供給ができたものと考えていま
す。 

同署では、引き続き、採材検討会等の取組を通じて、地域の需要に応じ
た木材の供給に努めることとしています。 
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